

BOURG-DE-PÉAGE

Dino Stefanato fait honneur à l'artisanat de Pizançon

Une commune sans artisan, ressemblerait à un lieu sans vie, propre. Et contrairement à ce que certains peuvent penser, l'artisanat est encore une nécessité, pour maintenir la flamme des activités, dans nos villages, villages, qui sans lui ne tarderaient pas à connaître une apshyie progressive. D'ailleurs les exemples en sont hélas ! nombreux. C'est pourquoi il faut se féliciter que dans ce domaine le bourg de Pizançon, soit une ruche vivante, et laborieuse. En effet, on y trouve maints symboles de ce que la main de l'homme peut créer. Et Dino Stefanato, fait bien partie de cete phalange, où l'on ne laisse pas à la seule machine le soin de dicter sa loi au travailleur. Fabricant d'emporte-pièces installé à son compte depuis 1972. Il a fait l'apprentissage de son métier aux établissements Caillet, où il a donné une totale satisfaction à ses employeurs. Après quoi il s'en alla parfaire ses connaissances professionnelles à l'usine Charles Jourdan, où il fut attaché au service de l'entretien ce qui lui donna la possibilité de connaître l'art de fabriquer une paire

de chaussures. Muni ainsi d'un solide bagage, qu'il perfectionna encore par la connaissance du dessin, industriel il n'avait désormais qu'à affronter la vie exaltante et parfois difficile du parfait artisan. c'est ce qu'il fait avec le concours apprécié de sept compagnons et la collaboration de son épouse qui s'occupe de la partie administrative de l'entreprise. Mais si le fabricant, d'emporte-pièces, est un collaborateur, précieux, de l'industrie de la chaussure il n'en reste pas moins disponible pour d'autres corps de métier comme la maroquinerie. Cependant cette activité n'est pas la seule qui accapare le temps de Dino Stefanato. Ferronnier, d'art apprécié. Dans ce domaine bien particulier il donne libre cours, à son esprit créateur en réalisant des objets dont le fini est parfait. Ainsi, va la vie quotidienne, de cet artisan pizançonais, qui fait honneur à sa profession.

LOUIS BONHOMME

Notre photo. - M. Stephanato, (au premier plan) dans son atelier de Pizançon.

